

À NE PAS MANQUER !

- ✱ **06/07/2025**, CCE amateur sur l'hippodrome
- ✱ **13/07/2025**, CIR à Rosières
- ✱ **20/07/2025**, Voyage en Baie de Somme

un stage de cross. Les cavaliers et chevaux se sont amusés sur les obstacles fixes de l'hippodrome.



Rétrospective de Juin

La chaleur s'est installée pour un début d'été ensoleillé.

Nous avons commencé le mois de juin en compétition avec le CSO du Poncet. Les cavaliers ont réalisé de très beaux parcours et certains ont même réussi à monter sur le podium. Bravo à tous !



On continue en compétition avec un CSO amateur à Mairy Mainville.

Céline et Image sont sans faute classés dans les amateurs 2. Erika et Ilanka font 4 points et sans faute. Chloé et Fadalto sont sans faute dans le GP amateur 1 du dimanche. Bravo à tous !



Pour que les autres cavaliers passent également un bon week-end, Batiste a animé

Le week-end suivant a été très très pluvieux ... mais exceptionnel ! Les cavaliers club se sont rendus à Seichamps pour tout gagner ! Au total, les cavaliers sont revenus avec pas moins de huit podium et cinq victoires. Louna et Chonchon remportent la poney 2. Louna et Chipie remportent la club 3. Zoélie et Chipie remportent la club 2. Soléa et Chonchon gagnent la poney 1 et Benjamin et Holding gagnent la club Élite ! Bravo et encore bravo à tous pour ces merveilleux résultats.



Du côté de Vittel, Aventurine a combattu les grosses chaleurs pour prendre la septième place du CCE en amateur 3.



Tous les adhérents ont fait une courte pause pour participer à notre assemblée générale de l'année. Un moment agréable accompagné d'un petit apéritif.

On ne peut pas parler de ce mois de juin sans féliciter Océane pour avoir obtenu son diplôme BPJEPS.

Enfin, pour clore le chapitre, les cavaliers se sont dépassés sur l'hippodrome de brabois pour son concours complet annuel. Bravo !

En Juillet

Le mois de juillet est synonyme de chaleur et surtout de vacances ! Alors quoi de mieux que l'Éperon pour profiter des beaux jours.

Pour cela, beaucoup de stages sont proposés, sans oublier la possibilité de prendre une demi pension.

Le concours complet de Brabois s'achèvera le premier week-end de Juillet avec les épreuves amateurs.

Comme c'est les vacances, certains cavaliers vont pouvoir aller à la plage avec leur monture, en se rendant en baie de Somme.

BONNES VACANCES !

Pensez-y !

- ✱ Les inscriptions pour la rentrée débutent le 9 Juillet
- ✱ N'hésitez pas à vous équiper aux couleurs de l'éperon en vous rendant sur la boutique officielle (lien sur le site de l'Éperon, dans "Actualité")
- ✱ Pensez à réserver au plus tôt vos stages et vos DP pour l'été